



COMUNICADO

Santiago, 24 de febrero de 2022

La Asociación de Guías y Scouts de Chile aboga por la paz, el diálogo y la resolución pacífica de conflictos, es por eso que muestra su rechazo por la operación militar que ha iniciado Rusia a Ucrania, que genera inestabilidad en la paz entre los países y el mundo.

Compartimos el sentir del Movimiento Guía y Scout a nivel mundial, y hacemos un llamado a que esta situación debe resolverse bajo el derecho internacional, respetando los derechos humanos, la integridad territorial y la soberanía de las naciones involucradas.

Como institución, trabajar por una vida en democracia es uno de los sellos institucionales que se busca transmitir a niñas, niños, jóvenes y adultos que son parte del Movimiento Guía y Scout. La participación ciudadana y conciencia social son pilares transversales de la corporación, involucrando a todos quienes son parte de la sociedad en los diversos procesos que se ven involucrados. La conciencia social es vital para el correcto desarrollo de una comunidad, ya que forma personas más respetuosas, virtuosos y capaces de desarrollar todo su potencial.

Manifestamos nuestra solidaridad con las y los ciudadanos de Ucrania, Rusia y todas las Organizaciones Nacionales Scouts y Guías en este difícil momento, donde sabemos que el diálogo entre las naciones es fundamental para lograr una resolución pacífica del conflicto y resguardar la paz mundial, primando por sobre la operación militar que se está desarrollando.

Hacemos un llamado extensivo a mantener la paz y velar por los derechos humanos de las personas, en especial niñas, niños y jóvenes que son las personas más afectadas en este tipo de conflictos. Ser agentes de cambio, buscando el diálogo y la paz, nos hace crecer como miembros de la sociedad mundial.

Asociación de Guías y Scouts de Chile